

AÑO XX - NÚMERO 1020

EDICIÓN EUROPA Y AMÉRICA

SEMANARIO DE INFORMACIÓN GENERAL Y ESPECIAL PARA LOS ESPAÑOLES EN EL EXTERIOR

La Comisión Delegada del Consello de Comunidades, al frente de las muestras de condolencia

## La Galicia de la emigración, solidaria con las víctimas de la tragedia de Santiago

La Comisión Delegada del Consello das Comunidades Gallegas, máximo órgano de representación entre plenarios de la diáspora gallega en el mundo, mostró su profunda solidaridad con las víctimas del trágico accidente ferroviario ocurrido el miércoles de la pasada semana en las proximidades de Santiago de Compostela y que costó la vida a unas 79 personas, además de

140 heridos, muchos de los cuales se encuentran aún hospitalizados en estado grave o muy grave. Da la casualidad de que ese mismo día la Comisión había celebrado su encuentro anual en

Santiago de Compostela.

Por la noche, conocidos los primeros datos de la tragedia, los miembros de la Comisión Delegada se reunieron de urgencia para mostrar su más profunda so-

*El CGCEE aglutinó las condolencias de todos los españoles del exterior en una carta remitida al director general de Migraciones*

lidaridad y cariño con los familiares, amigos y vecinos de las víctimas del accidente ferroviario.

A la redacción de 'Galicia en el Mundo' llegaron las palabras de ánimo y solidaridad desde distintos centros, asociaciones y federaciones de gallegos y españoles situados en diversos rincones del mundo.

Pág. 7



Feijóo, Rueda y Miranda, con los 14 representantes de la emigración que acudieron a la reunión de la Comisión Delegada del Consello de Comunidades.

Emigración pretende consensuar con el exterior el decreto de la Lei da Galeguidade

## Feijóo se reunió con 14 representantes del exterior

El presidente de la Xunta, Alfonso Núñez Feijóo, acompañado por el vicepresidente autonómico, Alfonso Rueda, visitó el pasado miércoles en la Cidade da Cultura

de Santiago a los 14 miembros de la Comisión Delegada del Consello de Comunidades Gallegas allí reunidos. La visita fue al medio-día y después de la sesión mati-

nal, presidida por el secretario xeral de Emigración, Antonio Rodríguez Miranda. El principal punto fue la propuesta de la Secretaría Xeral, que se propone

consensuar con las colectividades en el exterior el desarrollo reglamentario de la Lei da Galeguidade, aprobada el pasado junio.

Págs. 5 y 6

**Feijóo y Miranda peregrinan con jóvenes de la emigración por la Vía de la Plata**

Los jóvenes beneficiarios del programa 'Conecta con Galicia' que durante dos días recorrieron parte de la Vía de la Plata contaron el pasado lunes, día 22 de julio, con la compañía de dos peregrinos de excepción: el presidente de la Xunta, Alberto Núñez Feijóo, y el secretario xeral de Emigración, Antonio Rodríguez Miranda.

Pág. 8

## SUMARIO

**9** Mirande dice en Cuba que "la nueva Lei da Galeguidade marcará el futuro de la Galicia universal"

**10** Rueda incide en que la diáspora difunde la identidad gallega en el exterior

**18** El Príncipe respalda la meta de "iberoamericanizar" el Instituto Cervantes

### SIGUENOS EN LA WEB

La edición de papel de 'Galicia en el Mundo' volverá en septiembre, pero la información se seguirá actualizando día a día en nuestra web: [www.cronicasdelaemigracion.com](http://www.cronicasdelaemigracion.com)

Nuestras direcciones en internet

**www.cronicasdelaemigracion.com**

[galiciaenelmundo.com](http://galiciaenelmundo.com)

[canariasenelmundo.com](http://canariasenelmundo.com)

[cantabriaenelmundo.com](http://cantabriaenelmundo.com)

[balearesenelmundo.com](http://balearesenelmundo.com)

[asturiasesnelmundo.com](http://asturiasesnelmundo.com)

[castillayleonenelmundo.com](http://castillayleonenelmundo.com)

[madridenelmundo.com](http://madridenelmundo.com)